



Tema: **Incidentes en yacimientos no afectaron el río Colorado**

Con motivo de las recientes lluvias en el área petrolera de Rincón de los Sauces hubo rotura de dos caños (oleoductos).

Sobre las 14:30 horas se terminó de inspeccionar y se constató que ambos incidentes quedaron contenidos en bajos naturales, sin conexión con el curso del río Colorado.

Es decir, no hubo afectación del recurso hídrico.

Preventivamente se dio aviso a los Responsables de los Sistemas de uso de aguas para que incrementaran las inspecciones y tomaran los correspondientes recaudos.

Sábado 5 Abril 2014 – 17:30 horas

COIRCO
coirco@coirco.gov.ar
(0291) 455 -1054
CP 2014_23